

2025-03-04

¿La presidenta tiene miedo? ¿por eso pide serenidad y paciencia?

Autor: José Luis Camacho

Género: Nota Informativa

<https://aeinoticias.com/la-presidenta-tiene-miedo-por-eso-pide-serenidad-y-paciencia/>

José Luis Camacho Acevedo

Al ver las respuestas de Anabel Hernández en la video entrevista que le hizo Carlos Alazraky, me quedó la impresión de qué, cuando menos en una de ellas, la periodista tiene razón:

Cito de memoria: "La presidenta tiene miedo. Si yo estuviera en sus zapatos también tendría miedo del poder del crimen organizado y de las complicidades que existen entre políticos y narcos"

Decía Ciro Gómez Leyva en su noticiero de ayer que para la presidenta Sheinbaum nunca debe tomarse como fácil el tener que estar lidiando con un mandatario del temperamento de Donald Trump.

Y tampoco estar sentada en una silla de poder y de peligro como es la Silla del Águila" de los tiempos presentes dominados por la violencia.

Una violencia que ha cobrado ya miles de víctimas y que lo mismo ha quitado la vida a empresarios, periodistas, líderes campesinos y POLÍTICOS.

Por ello tal vez la serenidad y la paciencia que pide Claudia Sheinbaum no solo sea una respuesta al trumpismo ultra conservador. La presidenta debe estar, como lo afirma con ciertos tintes alarmistas la periodista Anabel Hernández, con miedo al poder destructor y asesino del crimen organizado y de los políticos que tiene cooptados.

Hasta el momento de redactar las presentes notas no existían señales de cambio en la decisión de Donald Trump de imponer aranceles a México, Canadá y China a partir del primer minuto del 4 de marzo.

Quedaba pendiente el monto de esos aranceles, que ya para algunos productos habían sido fijados en un 25%.

Los especialistas aseguran que los presentes podrían ser los productos mexicanos afectados por los draconianos aranceles de Trump:

Sector agropecuario desde limones, aguacates hasta verduras. Sector automotriz con el acero con que se fabrican las autopartes en las ensambladoras instaladas en el país.

Sin duda estamos en la antesala de una fuerte recesión que incluso ya ha afectado a los principales mercados nacionales.

¡Que Dios nos coja confesados!

EN TIEMPO REAL

1.- Criadores y organizadores de peleas de gallos, integrantes del Sindicato de Policías y los herederos de la Marea Rosa están entre las organizaciones que notificaron al Instituto Nacional Electoral (INE) su intención de iniciar el procedimiento para convertirse en partidos políticos. Entre las que avanzan destacan el Partido Fortaleciendo las Tradiciones y el Empleo, que agrupa a criadores y organizadores de peleas de gallos que

quieren asegurar legislación a favor de su actividad; el Partido Justicia Social formado por integrantes del Sindicato de Policías, así como los herederos de la Marea Rosa, agrupados en Somos México.

2.- El activo activista social y político chiapaneco, José Antonio Aguilar Bodegas, está reorganizando a productores cafetaleros de su entidad natal, así como veracruzanos, que quedaron desprotegidos desde la desaparición del INMECAFÉ para que puedan responder a los requerimientos de las cafetaleras como Nescafé que están dispuestos a darles nuevamente asesoría y apoyo.

3.- Sonora, mal gobernado por Alfonso Durazo, sigue siendo uno de los estados más violentos y peligrosos de México. Ejemplo Caborca: Los "Deltas" se enfrentaron a balazos con la SEMAR, lesionaron a 3 elementos; les decomisaron 1 vehículo "Monstruo" y armamento. El enfrentamiento dejó como saldo 3 militares heridos, un arsenal y vehículos decomisados.